

Der Bürgermeister informiert in eigener Sache

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

mit Ablauf des 31. Mai 2023 endet meine dritte Amtszeit als Bürgermeister unserer Gemeinde. Die Gemeindevertretung hat festgelegt, dass die nächste Bürgermeisterwahl am 15. Januar 2023 stattfindet.

Nach reiflicher Überlegung werde ich bei dieser Wahl nicht erneut kandidieren. Dies habe ich aus persönlichen und familiären Aspekten mit Blick auf meine weitere Lebensplanung entschieden. Hierfür bitte ich herzlich um Verständnis.

18 Jahre im politischen Wahlamt waren und sind ein langer Zeitraum, in dem ich mich gerne den damit verbundenen Herausforderungen gestellt habe und bis zu meinem Ausscheiden noch weiter stellen werde. Ich bin dankbar für die mir seither geschenkte gesundheitliche Stabilität, spüre aber auch, dass der ständige Fokus auf die vielfältige verantwortungsvolle Arbeit ein hohes Maß an Energie gekostet hat. Deshalb habe ich gewisse Zweifel, ob ich die notwendige Kraft auch über die nächsten zwölf Monate hinaus für weitere sechs Jahre uneingeschränkt aufbringen kann. Diese ehrliche Selbstreflexion hat mich in meinem Entschluss bestärkt, ohne dass ich von „Amtsmüdigkeit“ sprechen möchte.

Die Entwicklung unserer Gemeinde steht im Zeichen eines fortschreitenden gesellschaftlichen Wandels, der stetige Veränderungen mit sich bringt. Von daher halte ich einen Wechsel im Bürgermeisteramt nach drei Wahlperioden für angezeigt, um Platz für neue Impulse und Akzente zu schaffen. Letztlich ist dies auch im Sinne unserer Demokratie.

Mit der jetzigen Bekanntgabe meiner Entscheidung möchte ich Klarheit schaffen und ausreichend Zeit zur Vorbereitung und Regelung meiner Nachfolge einräumen. Damit verbunden ist mein Angebot, den Amtsübergang konstruktiv zu begleiten und die oder den neue/n Bürgermeister/in gerne bei der Einarbeitung zu unterstützen, soweit dies gewünscht wird.

In diesem Sinne bitte ich Sie alle noch einmal um Verständnis für meinen Entschluss, bedanke mich herzlich für die gute, von Vertrauen getragene Zusammenarbeit und freue mich auf das weitere Miteinander zum Wohle unserer Gemeinde.

Herzliche Grüße

Ihr Uwe Olt, Bürgermeister